

# INFORMATIONS

Marc-Olivier Plouffe, VP comité de soins SPSICR CUSM  
Sharon Johnson, VP assitant comité de soins SPSICR CUSM

 [spsicr.coc@muhc.mcgill.ca](mailto:spsicr.coc@muhc.mcgill.ca)

 Ext. 44005

## QUI SOMMES NOUS ?

Nous sommes le comité responsable de l'organisation du travail ainsi que du développement de la pratique professionnelle au sein de votre syndicat.

Nous traitons les demandes des membres concernant le fardeau de tâches, la pratique professionnelle (loi 90 par exemple), la gestion des ressources, la prestation de soins, etc.

Le comité de soins est encadré par l'article 13 de notre convention collective.

## WHO WE ARE?

We are the committee responsible for the organization of work as well as the development of professional practice within your union.

We process requests from members concerning the workload, professional practice (law 90 for example), resource management, care delivery, etc.

The committee on care is governed by article 13 of our collective agreement.

## **Le comité de soins**

- **Le comité de soins est un comité paritaire local, décisionnel et conventionné par l'article 13 de la convention collective.**
- **Le comité analyse les plaintes des salariées concernant le fardeau de leur tâche ainsi que toute question qui se rapporte directement aux soins qui soulève ou qui risque de soulever des problèmes reliés à l'organisation du travail et des soins.**
- **Le comité permet également de débattre d'éléments qui affectent le rôle et la place des professionnelles en soins, de clarifier et d'échanger sur les attentes respectives des salariées et de la direction concernant la gestion quotidienne des soins.**

## **Committee on care**

- **The committee on care is a local joint committee, decision-making and governed by article 13 of the collective agreement.**
- **The committee analyzes employees' complaints concerning the workload of their work as well as any question directly related to care that raises or risks raising problems related to the organization of work and care.**
- **The committee also discuss elements that affect the role and place of healthcare professionals, to clarify and discuss the respective expectations of employees and management concerning the daily management of care.**

# ÉTAPE 1

Lorsqu'un problème d'organisation du travail et de charge de travail est identifié, remplissez le formulaire de fardeau de tâche (QR code).



# ÉTAPE 2

Collaborer au processus de collecte d'informations et les fournir au représentant syndical

# ÉTAPE 3

Le comité de l'équipe de soins procède à une évaluation et rencontre l'employeur au besoin.

# ÉTAPE 4

Nous vous contacterons avec les résultats de nos procédures et les solutions proposées.

# STEP 1

When a problem with the organization of work and a workload is identified, fill out the complaint form (QR code).



# STEP 2

Collaborate in the information gathering process and provide it to the union representative

# STEP 3

The committee on care team conducts an assessment and meets with the employer as needed.

# STEP 4

We will contact you with the results of our procedures and the proposed solutions.